

Sportabzeichen Jaderberg: Erfolgsstory gegen den Landestrend

07.12.2022

**Sportabzeichen Jaderberg
Erfolgsstory gegen den Landestrend**

Wolfgang Böning



Sportabzeichen-Verleihung beim TuS Jaderberg
Bild: Wolfgang Böning

Im Mehrzweckraum der Sporthalle fand die Verleihung der Sportabzeichen vom TuS Jaderberg statt. Die Vorsitzende Tanja Schumacher begrüßte die Sportler und Gäste.

Jaderberg Im weihnachtlich geschmückten Mehrzweckraum der Sporthalle fand die Verleihung der [Sportabzeichen](#) vom [TuS Jaderberg](#) statt. Die Vorsitzende [Tanja Schumacher](#) begrüßte die Sportler und Gäste, darunter die Sportabzeichen-Referentin [Kerstin Ludwig](#), die Leiterin der Geschäftsstelle [Manuela Parche](#) vom [Kreissportbund](#) sowie den Bürgermeister Henning Kaars.

Großes Interesse

Wider dem landesweiten Trend der rückläufigen Zahlen und des geringeren Interesses am Sportabzeichen sind beim TuS die Zahlen gestiegen. Der Sportabzeichen-Obmann bei TuS, [Frank Piontek](#): „Ein höheres Interesse verdeutlicht die allgemeine Fitness bei den Mitgliedern.“ In 2022 hatten 257 Sportler die Bedingungen des Deutschen Sportabzeichens erfüllt; zudem hatten sieben Familien am Familienwettbewerb teilgenommen. Die Grundschule hat 114 Abzeichen, die [OBS](#) 85 Abzeichen und der TuS 58 Abzeichen erreicht.

8306 Abzeichen

Bemerkenswert ist der Umstand, dass sieben erwachsene Sportler zum ersten Mal die Leistungen erfolgreich ablegten. In der 57-jährigen Vereinsgeschichte rund um das Sportabzeichen ist die stolze Zahl von 8306 erreicht. Zudem sind 240 Familienurkunden verliehen worden. In den beiden Kitas wurden in diesem Jahr insgesamt 116 Mini-Sportabzeichen abgenommen. 81 Mal gab es in der kommunalen Kita strahlende Augen. In der evangelischen Kita leuchteten 35 Mal die Augen bei der Verleihung der Abzeichen.

Power-Wettbewerb

Zwei Sportler erhielten eine besondere Ehrung. Zum 25. Mal erhielt Günter Padeken und zum 35. Mal [Olaf Hoffmann](#) die Urkunden. Die Urkundenverleihung in den beiden Schulen und in den beiden Kita fand bereits zuvor statt. Darüber hinaus gibt es beim TuS auch einen Wettbewerb für das Power-Abzeichen mit Urkunde. Diese zusätzliche Auswertung nimmt Heide Padeken wahr. Neun Sportler haben aus den vier Rubriken nicht nur eine erforderliche Übung abgelegt, sondern deutlich mehr Übungen absolviert. Die erbrachten Leistungen werden dabei in ein Punktesystem umgerechnet. Die Liste der Power-Absolventen ist hier ersichtlich. Die Verleihung der Power-Sportabzeichen nahm Heide Padeken vor. Powerwomen des Jahres wurde [Sabrina Soltwedel](#) mit 15 Übungen. Bemerkenswert ist dabei, dass Sabrina alle 15 Übungen mit dem jeweiligen maximalen Ergebnis in Gold erreichte. Ergo kam es bei 15 Übungen 45 Punkten. Anders ausgedrückt, hätte Sabrina vier Mal das Sportabzeichen in Gold erreicht. Mehr zum Sportabzeichen gibt es auf der Homepage des TuS Jaderberg.